Résumé du Polycopié : Sous titre : Richesse et diversité faunistique qui entoure les ruches Dans la région de Kadiria (Bouira)


Résumé:
La santé des colonies d'abeilles est un problème mondial, et des efforts sont déployés à l'échelle mondiale pour comprendre et protéger la santé-environnement de l’abeille. En Algérie, les apiculteurs s’inquiètent de de santé de leurs cheptels et l’environnement de leur entourage. C’est dans ce contexte que cette étude sur terrain a été menée. Nos objectifs étaient pour but de fournir des informations sur la richesse faunistique et sa relation avec notre cheptel apicole et d’essayer d’identifier les principaux facteurs qui menacent l’abeille domestique et les espèces qui se trouve aux alentours des ruches. Nous avons fait des inventaires et un questionnaire pour déterminé l’état de la biodiversité dans l’environnement des ruches dans la région de Kadiria wilaya de Bouira.

Abstract :
Bee colony health is a global issue, and efforts are being made globally to understand and protect bee environmental health. In Algeria, beekeepers are also concerned about the health of their livestock and the environment around them. It is in this context that this study was carried out. Our objectives were to provide information on the faunal richness and its relationship with our beekeeping stock and to try to identify the main factors which threaten the domestic bee and the species found around the hives. We carried out inventories and a questionnaire to determine the state of biodiversity in the environment of beehives in the region of Kadiria wilaya of Bouira.
